

Musikschule geht in Kitas

Kita-Aktionsprogramm in zwei Reinfeldler Kitas gestartet

Durch Landesförderung aus dem Kita-Aktionsprogramm kann die Oldesloer Musikschule seit Anfang Januar 100 Kinder an der Kita Wurzelkinder und der Kita Müllerwiese in Reinfeld erreichen.

REINFELD. Nina Franz und Sina Lützenkirchen, Fachkräfte für Elementare Musikpädagogik an der Musikschule, leiten das Angebot an. Über das Kita-Aktionsprogramm konnten Orff-Instrumente angeschafft werden, die direkt für den Unterricht genutzt werden können. „Ich empfinde das Angebot als eine große Bereicherung für unsere Kita“, Blanka Salomon, Leiterin der Kita Wurzelkinder. In der Reinfeldler Kindertagesstätte hat der Unterricht bereits begonnen. „Wir haben auch Kinder mit einem Handicap und der Transfer in die Gruppen funktioniert wirklich ausgezeichnet. Es wäre großartig, wenn es auch nach dem Förderjahr weitergehen kann“, so Antje Romanowski, Leiterin der Kita Müllerwiese.

In den Musikschulkursen werden zum Beispiel das Wetter und die Jahreszeiten



Musikschuldozentin Sina Lützenkirchen und Erzieher Johann Bomblat mit Leif, Joris, Henriette, Amy und Lenja aus der Gruppe Wurzelkinder.

Foto: Musikschule/hfr

aufgegriffen. Mit Chiffontüchern stellen Kinder Wettererscheinungen nach. Salomon: „Musik hilft den Kindern auch bei der Verarbeitung der Gefühle.“

Auch Marian Henze, Leiterin der Oldesloer Musikschule ist sehr zufrieden mit dem tollen Start des Programms: „Es ist für die Kinder und Familien ein großer Gewinn,

dass die Musikschule sie genau dort erreichen kann, wo sie sind. Wir freuen uns über den tollen gemeinsamen Start der Kooperation.“

om/ka